



## Unsere Themen in diesem Informationsbrief



Sancta Maria Schule  
der Hedwigschwester

Informationen



Willkommen



Neues aus dem  
Kollegium



Berichte aus den  
Klassen



Sancta Maria Schule  
der Hedwigschwester

## Frohe Weihnachten

Liebe Eltern, liebe Erzieherinnen und Erzieher,  
...schon ist sie wieder heran – die Weihnachtszeit! Gerne würden wir Ihnen zeigen, mit welchem Lichterglanz die Schülerinnen und Schüler und alle Kolleginnen und Kollegen jeden Morgen empfangen werden! Unsere geschmückten Häuser und das Schulgelände laden ein, jeden Tag ein wenig mehr den Sinn des Advents zu fühlen.

Unsere Schülerinnen und Schüler haben sich gut vorbereitet auf die Reise in den Advent begeben. Dabei wurden sie von allen Kolleginnen und Kollegen zuversichtlich und ideenreich durch den Schulalltag begleitet. Das macht unsere Schule lebendig! Für die vielen kleinen und großen Aktionen vom Sportfest über den Ferienhort, besonderen Zoo-besuchen, Umweltprojekten im Wald oder Lebensmittel retten, vom Reiten bis zum Muffinbacken und vor allem für das Adventsbasteln in jeder Klasse – sagen wir herzlich Dankeschön!

Alle Klassen bereicherten unsere traditionellen Weihnachtsvorbereitungen mit neuen kreativen Einfällen, die im Adventskalender einander präsentiert wurden. Die Überraschungen reichten von Pfefferkuchen, Bildern, gebastelten Geschenken und Liedersingen bis zum Gestalten des Frühstückstisches.

Einen einzigartigen Höhepunkt bilden jedoch die digitalen Andachten für die ganze Schule und die Schwestern! Um so mehr freuen wir uns, dass für die musikalische Begleitung eine wertvolle Schulgeige angeschafft werden konnte.

Mit jedem Ereignis sind wir stärker geworden trotz Corona, haben Routine beim Testen entwickelt und Quarantänezeiten überstanden. Das gelingt nur gemeinsam, mit der Unterstützung von Eltern und Erziehern und mit vitalen Kooperationspartnern, für deren Ausdauer und Energie wir aus ganzem Herzen Danke sagen!

Wir blicken zurück auf eine unruhige Zeit, in der Sie alle unseren Schülerinnen und Schülern Glauben, Kraft und Vertrauen schenken. Das hat sie stark gemacht. Wie unsere Traditionen stärken, hat die Klasse OB bewiesen. Sie hat in diesem Jahr für „Weihnachten im Schuhkarton“ selbständig 422,65 Euro gesammelt. Damit konnte sie 25 Pakete an Kinder in ärmere Länder schicken. So zieht der Geist der Weihnacht in die Welt, stellt Liebe und Hoffnung in Aussicht, beschert unserer Welt wieder und wieder ein strahlendes Licht.

Wir wünschen Ihnen in diesem Sinne schöne Weihnachtstage, genießen Sie die Zeit miteinander und starten mit uns in ein segensreiches Neues Jahr

Ihre Schulleiterinnen

Frau Heide Ruttmann und Frau Cornelia Aßmann



## Berichte aus den Klassen





## Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Wechsel der Rechtsform

Neue Geschäftsführung

Neuigkeiten aus dem  
Kollegium

### Wechsel der Rechtsform des Schulträgers

Mit unserem heutigen Brief möchten wir Sie über den bevorstehenden Wechsel der Rechtsform unseres Schulträgers informieren. Der Verein „Sancta Maria Schule der Hedwigschwestern e.V.“ wird im Zuge eines Formwechsels zum 01.01.2022 in eine gemeinnützige Gesellschaft mit beschränkter Haftung (gGmbH) umgewandelt. Die neue Gesellschaft wird den Namen „SANCTA MARIA Schule der hl. Hedwig gGmbH“ tragen. Unser Schulname ändert sich damit in: „SANCTA MARIA Schule der hl. Hedwig“.

Die Kongregation der Hedwigschwestern bleibt selbstverständlich vor Ort und ist alleinige Gesellschafterin und damit Eigentümerin der gGmbH. Die Gesamtverantwortung für die Führung der gemeinnützigen Gesellschaft wird Frau Maren Gienapp als Geschäftsführerin wahrnehmen.

Wir bedanken uns herzlich bei unserem langjährigen Geschäftsführendem Schulleiter, Herrn Fischer und sehen nun der Fortsetzung unserer vertrauensvollen und kooperativen Zusammenarbeit mit Ihnen zum Wohle aller SchülerInnen entgegen.

### Neue Geschäftsführung

Mein Name ist Maren Gienapp. Ich werde ab Januar 2022 die Geschäftsführung der Sancta Maria Schule übernehmen. Ich habe Betriebswirtschaft studiert und bin seit über 20 Jahren in verschiedenen Einrichtungen der Caritas im Erzbistum Berlin tätig gewesen. Ich habe über viele Jahre katholische Krankenhäuser und Heime in Berlin und Brandenburg geleitet. Im Anschluss daran war ich Geschäftsführerin der Caritas Altenhilfe, einem Träger von Senioreneinrichtungen und ambulanten Sozialstationen. In meiner Arbeit standen schon immer die Menschen im Mittelpunkt des Handelns, die besonderen Schutz benötigen und in ihrer Selbstständigkeit unterstützt werden müssen. Ich sehe daher meiner neuen Aufgabe in der Sancta Maria Schule mit großer Freude entgegen.





## Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Neuigkeiten aus dem  
Kollegium

### Neue Therapeutinnen



Wir freuen uns sehr, dass wir in diesem Schuljahr weitere Therapeutinnen willkommen heißen konnten. Diese haben viele unserer Schülerinnen und Schüler schon kennengelernt und sich in Physio- bzw. Logopädie miteinander angefreundet. Wir wünschen allen weiterhin ein fröhliches Miteinander!



Antje Piel ist als staatlich geprüfte Logopädin und anerkannte Castillo Morales Therapeutin für unsere Kinder tätig. Zu ihren therapeutischen Schwerpunkten gehört u.a. die Therapie von Fütter- und Essstörungen. Ebenfalls unterstützt sie die Kinder bei Sprachentwicklungsstörungen, Artikulationsstörungen, Dysgrammatismus, lexikalischen Störungen und Hörstörungen.



Frau Cosima Finkelmeyer ist unsere jüngste Therapeutin. Sie bringt verschiedene physiotherapeutische Behandlungstechniken mit wie Bobath, Manuelle Therapie, Schmerztherapie für Kinder sowie Atem- und Entspannungstherapie. Außerdem wendet sie in der Kinderbehandlung osteopathischer Behandlungstechniken an.

### In unserem pädagogischem Team begrüßen wir



Herr Jens Janning ist seit 01.09.2021 bei uns als Pädagogische Unterrichtshilfe und Fachkraft für EFÖB tätig. Momentan erstellt er parallel seine Masterarbeit, um das Studium zum Sonderschullehrer zu beenden. Herr Janning bringt viele praktische Erfahrungen auf musikalischem Gebiet mit, z.B. aus der Bandarbeit bei Thikwa. Gegenwärtig unterrichtet er überwiegend in der Abschlussstufe im naturwissenschaftlichen Bereich als auch in der musikalischen Erziehung und im Chor.



Frau Tiziana DiGregorio verstärkt seit Schuljahresbeginn als Lernhelferin für einige Stunden in der v.a. das Team der Klasse EC. Frau DiGregorio studiert gegenwärtig noch Sonderpädagogik an der Humboldt- Universität. Sie hat bereits vorher viel Schülerinnen und Schüler in der Lebenshilfe kennengelernt.

